

Rallye « les mystères du Boischaud sud »

Dimanche 29 Août 2021

Rassemblement était donné aux participants (46 voitures et 60 passagers) sur la place du village de Montipouret pour un petit déjeuner et la remise d'un roadbook comportant rebus, charades, dessins, carte, devant aider les équipages à trouver leur chemin.

Un départ donné à 9h par la gendarmerie locale, celle des années 70 car en effet plusieurs équipages avaient fait un retour vestimentaires de quelques décennies pour ce rallye.

Après une matinée de circulation sur les petites routes du boischaud sud entre Sarzay, Montgivray, Chassignolles, ... et quelques errances pour certains; le rallye, ponctué d'un arrêt casse-croûte et de la visite de la mairie château de Montgivray, a conduit tous les participants à Fougerolles pour le déjeuner.

Dès le début d'après midi, rendez-vous était pris avec le club de voitures anciennes (AMAC) de Crozon sur Vauvre pour une exposition public en plein air de tous les véhicules.

Puis départ pour la visite du Château de la Lande où chacun a pu déambuler dans le parc et le jardin de cette belle demeure du XVIe siècle.

Enfin pour terminer cette belle journée direction Crevant et plus particulièrement son magnifique parc floral agrémenté d'une multitude de variétés de dahlia où fut servi le pot de fin de rallye.

